

BOLETÍN No. 696 ->>

- Fortalecer los vínculos con egresados que se desempeñan en diferentes partes del mundo, una motivación para estudiantes de la Institución: MAC
- Alumnos de urbanismo y arquitectura de la UAA se preparan para crear la ciudad ideal.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró el Día Mundial del Urbanismo a través las jornadas académicas que se realizan en coordinación con la Universidad de Chiba, Japón, a este evento acudió como conferencista magistral Takayuki Takaki Ayala, quien es egresado de la UAA y actualmente labora en la empresa IKEA en el área de diseño de estrategias, quién además se reunió con el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, dentro del marco de este evento.

Durante su encuentro, Andrade Cervantes destacó la importancia que tiene para los actuales estudiantes, conocer de viva voz de los egresados que se desempeñan exitosamente en diferentes partes del mundo, sus experiencias, retos y metas cumplidas en el desarrollo de su profesión, mismas que sirven como motivación para los alumnos y como un ejemplo de lo que se puede lograr con esfuerzo, dedicación y una formación de calidad.

Asimismo comentó que la internacionalización de la Universidad es un reto muy importante; sin embargo será más sencillo lograr una plena integración al mundo global, si los estudiantes tienen ejemplos claros de profesionistas que han destacado en el mundo, impulsándoles a ser mejores estudiantes y también a involucrarse en programas de aprendizaje de idiomas que los harán más competitivos a nivel internacional.

Al término de este encuentro con el rector, Takayuki Takaki, expresó que volver a la Universidad Autónoma de Aguascalientes para compartir sus experiencias es una forma de retribuir a la Institución por las enseñanzas recibidas, además de compartir con los jóvenes los conocimientos adquiridos en su experiencia en diferentes empresas en las que ha laborado, diseñando proyectos urbanísticos sustentables.

Así mismo expresó que los alumnos de cualquier licenciatura pueden destacar en el mercado internacional, teniendo una mente abierta, conocimientos y perspectivas globales.

Cabe destacar que durante las jornadas académicas de urbanismo Takayuki Takaki dictó la Ponencia La Ciudad Ideal, en la que destacó que al diseñar un espacio, en particular una ciudad el urbanista debe considerar tres aspectos principales: el estilo de vida que se proyecta para los pobladores de ese lugar, tomando en cuenta los valores personales, familiares y sociales; un segundo aspecto es que el urbanista debe diseñar ciudades sustentables, en especial con control y uso de recursos, que contemplen el suelo urbano, el agua, recargas de mantos freáticos, infraestructura, nuevas tecnologías, menos costos de operación y más autosuficiencia.

El aspecto más importante es que el urbanista debe ser líder como técnico, como miembro de la colectividad y altamente capaz de ejecutar un cambio en las estructuras convencionales, pues sólo así se encaminará al diseño de la ciudad ideal, puntualizó Takaki Ayala.

Takayuki Takaki Ayala además impartió un taller en el que los participantes exploraron su lado humano y crearon opciones para diseño de casas y fraccionamientos para vagabundos, con propuestas muy creativas, que resaltan la formación humanista que impera en los alumnos que estudian en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

